
9 Pièces

400 m²

Réf. 1670

5 950 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Située au cœur du quartier résidentiel recherché du Cannet Collines, ce

splendide  Hôtel  particulier  de  plus  de  400  m2  offre  une  vue

panoramique imprenable sur la mer, des Iles de Lérins jusqu'au massif

de  l'Estérel.Cette  élégante  propriété  de  5  chambres  bâtie  dans  les

années 1920 a été rénovée dans un style contemporain afin d'apporter

au  charme  de  l'architecture  bourgeoise  une  touche  de  modernité.La

bâtisse exposée plein sud bénéficie d'une luminosité extraordinaire tout

au  long  de  la  journée  et  offrira  à  ses  occupants  une  vue  mer

exceptionnelle de toutes ses pièces.Afin d'assurer un réel ...

Situated in the heart of the sought-after residential district of Le Cannet Collines, this

splendid mansion of over 400 m2 offers a breathtaking panoramic view of the sea,

from the Iles de Lérins to the Estérel massif.This elegant 5-bedroom property, built

in  the  1920s,  has  been  renovated  in  a  contemporary  style  to  bring  a  touch  of

modernity to the charm of bourgeois architecture.The south-facing building benefits

from  extraordinary  luminosity  throughout  the  day,  and  offers  its  occupants

exceptional  sea views from every room.To ensure a truly comfortable lifestyle,  the

property is set in a ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES
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